

## REFERENCES (par oomark) Belles lettres

24-10-2016

Références (par oomark) n° 2379 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 25 octobre 2016 - 18:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Ça m'suffit

Les noms des villas des stations balnéaires en disent long sur l'humeur d'une époque. Avant 1914 et jusqu'aux Années folles, on a volontiers choisi des formes...(suite)

Topo

: " Pour progresser : changer de cadre"

Pierre Bayard, Et si les &oeil;uvres changeaient d'auteur ?, Minuit, 2010 :

- Borges suggérait de lire autrement Don Quichotte en l&rsquo;attribuant par fiction à un écrivain du XXe siècle
- Pierre Bayard propose de supposer que Tolstoï est l&rsquo;auteur d&rsquo;Autant en emporte le vent, Schumann du Cri ou Hitchcock du Cuirassé Potemkine.
- Une telle pratique permettrait de revisiter à moindre frais les grands classiques.
  
- Et en réfléchissant sur le style de Balzac dans La Chartreuse de Parme ou sur les raisons pour lesquelles Nietzsche a écrit Les Frères Karamazov, elle contribuerait à ouvrir des voies nouvelles.

Peut-on détacher un texte de son auteur ?

Entreprise, réunion de direction, 2016 :

- Jipé2 : y a des clients qui disent que nos propositions commerciales sont barbantes
- Jipé : c'est sûr que c'est difficile d'être rigolo quand on vend ce que nous vendons
  
- Jipé2 : faudrait peut-être les faire écrire par des gens plus marrants ?
  
- Lolo : pourquoi on mettrait pas nos propales en BD ?
  
- Jipé2 : OK pour le résumé, ça amusera le lecteur !

On dit que Victor Hugo lisait ses textes à sa cuisinière

" Les banalités des écrivains rares nous fournissent de bonnes citations." Jean Rostand

La colle du jour : Positif ou négatif : quel préjugé influence le plus la mémoire ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 14 heures ». C'était le temps passé en moyenne chaque année par un automobiliste américain dans les encombrements en 1982. Mais combien aujourd'hui ?

Réponse

avec

Culture

COM

: Cette affiche à l'allure moderniste annonce une coupe du monde de football. En quelle année ?

Réponse

avec

Curiosités

: Ce fanion a été interdit au Royaume-Uni en 1940. Pourquoi ?

Réponse

Mardi 15 novembre 2016

ENJEUX ET DIMENSION HUMAINE DES TRANSFORMATIONS

VOIR

Partager  
sur twitter